



Antwort zur Anfrage Nr. 0105/2023 der SPD im Ortsbeirat betreffend **Flächendeckender Glasfaserausbau für Finthen inkl. Layenhof (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Der Verwaltung ist die Lage der Internetversorgung, die Sie in der Anfrage beschreiben, bekannt und wir wissen um den großen und weiter steigenden Bedarf der Bürger:innen und der Unternehmen an schnellem Internet.

Bisher war leider kein Telekommunikationsunternehmen bereit, einen flächendeckenden Glasfaserausbau im Stadtteil Finthen durchzuführen. Dies könnte sich jedoch mittelfristig ändern, da die Landeshauptstadt Mainz kürzlich eine Kooperationsvereinbarung mit dem Unternehmen Deutsche GigaNetz GmbH abgeschlossen hat. Die Planungen des Unternehmens schließen den Stadtteil Finthen mit ein.

Mainz, 31 Januar 2023

gez.

Manuela Matz
Beigeordnete